

Dällikon, 7. November 2018

Wir müssen Abschied nehmen von unserem langjährigen Mitarbeiter

Harry Lüthi

27. Mai 1939 – 7. November 2018

Er trat 1965 als junger Bauingenieur in unsere Firma ein. Er diente unserem Unternehmen bis zu seiner Pensionierung im Jahre 2004 in aufsteigender Funktion bis zum Direktor, der mit seiner Schaffenskraft einen wichtigen Beitrag zum Erfolg unserer Firma geleistet hat. Seine vorbildliche Art und Weise werden wir immer in dankbarer Erinnerung behalten.

Den Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus und wünschen ihnen viel Kraft und Zuversicht.

Rudolf Stüssi AG

Geschäftsleitung und Mitarbeiter

Wir nehmen Abschied am 16. November 2018 um 13.45 Uhr auf dem Friedhof Dällikon. Anschliessend findet die Abdankung in der Kirche statt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Arche Zürich, Postkonto 80-23020-4, der Schweizer Berghilfe, Konto 80-32443-2 oder dem Verein Pro Brontalo, Konto 65-433-5, jeweils mit dem Vermerk Harry Lüthi.